
COMUNE DI LOIANO

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

ORIGINALE
N.  67 

Adunanza ordinaria in  prima convocazione -  Seduta Pubblica

CITTA’ METROPOLITANA DI BOLOGNA

OGGETTO: COMUNICAZIONI, INTERROGAZIONI, INTERPELLANZE, MOZIONI

   L'anno 2018 , addì DICIOTTO del mese di DICEMBRE alle ore 20:30 in Loiano, nella Sala delle Adunanze 
della Casa Comunale , aperta al pubblico. 

   Convocato nelle forme volute dal Testo Unico degli Enti Locali e dal vigente Regolamento di 
Funzionamento, con appositi avvisi notificati a ciascun Consigliere, si è oggi riunito il Consiglio Comunale.

   All'appello risultano presenti:

NO1) CARPANI PATRIZIA

SI2) ROCCA ALBERTO

SI3) NANNI ROBERTO

SI4) NALDI GIULIA CELSA

SI5) OGULIN KARMEN

SI6) BIANCONCINI MASSIMO

SI7) FERRONI LORENZO

NO8) ZANOTTI IVANO

SI9) DALL'OMO ELISA

NO10) IMBAGLIONE TAMARA

SI11) BACCOLINI FRANCESCA

NO12) GIOIA GIOCONDA

SI13) ZAPPATERRA DANILO

Assenti giustificati i consiglieri: CARPANI PATRIZIA; ZANOTTI IVANO; IMBAGLIONE 
TAMARA; GIOIA GIOCONDA

   Partecipa il Segretario Comunale  dott. MARCO CARAPEZZI, il quale provvede alla redazione del presente 
verbale.

Nomina scrutatori i consiglieri: , , .

Essendo legale il numero degli intervenuti,  ALBERTO ROCCA VICESINDACO assume la presidenza e 
dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'oggetto sopra indicato.



DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE NR. 67 DEL 18/12/2018 

 

OGGETTO: 

COMUNICAZIONI, INTERROGAZIONI, INTERPELLANZE, MOZIONI 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Prende la parola il consigliere Baccolini per chiedere un aggiornamento sui lavori di 

miglioramento della rete elettrica a media tensione. 

Vicesindaco: bel lavoro sui nuovi cavi intrecciati delle linee principali mentre stanno 

trascurando i piccoli punti ma comunque tali interventi sono già in cantiere. 

Anche il consigliere Zappaterra chiede un aggiornamento in merito al tiro a segno a seguito 

della lettera ricevuta ed indirizzata anche a tutti i membri del Consiglio. 

Il Vicesindaco risponde che la situazione è abbastanza critica poiché per poter portare avanti 

il progetto di delocalizzazione del poligono è necessario innanzitutto la collaborazione di tutti 

i diretti interessati, oltre ad un computo preciso sulle coperture dei costi che richiedono 

tempi.  

Per ultimo, il Vicesindaco augura a tutti i presenti Buon Natale. 

La seduta è tolta alle ore 21:28. 
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IL VICESINDACO IL SEGRETARIO COMUNALE

 ROCCA ALBERTO DOTT. CARAPEZZI MARCO

Documento prodotto in originale informatico e firmato digitalmente ai sensi dell'art. 20 del "Codice 
dell'amministrazione digitale" (D.Leg.vo 82/2005).

FIRMATO FIRMATO

Letto, approvato e sottoscritto.
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